

Montargis, le 18 mai 2020

Objet : Réponse à la réaction de M. Digeon à propos de notre Lettre ouverte du 11 mai 2020

Le groupe Citoyens du Montargois s'interroge sur les réactions de M. Benoît DIGEON en réponse à sa lettre ouverte du 11 mai 2020.

Le but des Citoyens du Montargois a toujours été d'améliorer le fonctionnement de la vie politique locale, et d'assainir ce qui méritait peut-être de l'être. C'est notamment pour cette raison que dans l'affaire dite du Bon Gîte qui concernait M. Franck Supplisson, nous n'avons jamais été dans l'agression ou l'accusation mais avons cherché, de façon positive, à proposer la mise en place de mécanismes pour éviter qu'une telle situation puisse se reproduire.

De la même façon, suite à diverses accusations ou insinuations lancées contre M. Benoît Digeon, nous avons commencé par aller vérifier les faits pour nous baser sur la réalité factuelle et non sur les déclarations parfois très fantaisistes qui avaient pu être lancées. Une fois ces faits connus, nous avons invité M. Benoît Digeon à mettre en place les mécanismes et les contrôles qui lui permettent de s'assurer à l'avenir qu'il ne puisse pas y avoir de franchissement de ligne.

M. Benoît Digeon ayant précédemment manifesté des signes d'une recherche sincère de probité, il nous paraissait évident qu'il accueillerait positivement une démarche constructive, qui n'était à aucun moment dans l'accusation mais toujours dans la proposition.

En lieu et place, M. Benoît Digeon s'est emporté, notamment contre Mme Lise Gabrielle, avec des propos agressifs et insultants, lors du Conseil Municipal du 11 mai, et a menacé tous les signataires d'une plainte au pénal pour diffamation.

Outre qu'il n'y a aucune diffamation ou calomnie de la part de notre groupe mais de simples propositions concernant des faits avérés et publics, cette réaction violente et disproportionnée de M. Benoît Digeon ne manque pas de nous surprendre. Peut-être la possibilité de la reprise de la campagne des municipales a-t-elle affecté le jugement de M. Benoît Digeon. Peut-être la surcharge de travail liée à la situation sanitaire récente l'a-t-elle fatigué et donc peut-être conviendrait-il de mettre cette surréaction sur le compte de la fatigue.

Mais sur le fond, nous maintenons ce nous avons écrit.

Il est important pour la qualité de la vie politique locale d'avoir des fonctionnements d'une parfaite probité et qu'aucune mauvaise habitude ne se prenne. A cette fin, il est nécessaire de se poser les bonnes questions et de mettre en place les bons garde-fous. C'est sans doute pour cela que M. Digeon avait sollicité Mme Gabrielle pour présider la commission « éthique et transparence » en septembre 2019 : les propositions du rapport mériteraient d'être relues. Cela permettra en outre d'éviter à l'avenir les accusations ou suspicions, qu'elles soient légitimes ou fantaisistes, en mettant la transparence au cœur de notre vie politique locale.

Les élus passés et actuels du groupe « Citoyens du Montargois »

Lise GABRIELLE, Emmanuel BOURGUIGNAT, Cédric GALLINEAU,

Edouard WEBER, Olivier MASSON, Alphonse PROFFIT, Christian VILAIN